

Artikel vom 26.03.2019

CSU Stadtratsfraktion

Prüfantrag Campusplatz

Im vergangenen Bauausschuss wurde seitens der Verwaltung vorgeschlagen, aus Kostengründen den Campus-Platz aus der Maßnahme Carus-Allee herauszulösen und stattdessen der gesondert geförderten Städtebaumaßnahme Campus-Achse zuzuordnen. Die CSU Stadtratsfraktion begrüßt die finanzielle Verschiebung der Teilmaßnahme zwischen den Förderprojekten. Allerdings ist eine zeitliche Verschiebung des Campus-Platzes im Hinblick auf die Eingangssituation des neuen Gebäudes der Fachhochschule, das wohl im Herbst 2020 zeitgerecht seiner Bestimmung übergeben werden soll, nicht anzustreben

Daher stellt die CSU-Fraktion folgenden Prüfauftrag:

Die Verwaltung prüft kurzfristig, ob seitens der Fördergeber die Möglichkeit gesehen wird, Carus-Allee und Campus-Platz zeitgleich in den Jahren 2019/2020 herzustellen, ohne dass dies förderschädlich ist.

Den kompletten Prüfantrag gibt es [hier](#) 